

# Stiftung Kinderspital Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner

In grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserem Gründer und Stifter

## **Dr. med. Beat Richner** ***Beatocello***

13. März 1947 – 9. September 2018

Schwer krank musste er im Frühjahr 2017 aus Kambodscha in seine Heimatstadt Zürich zurückkehren, wo er seine letzte Zeit gut betreut verbrachte.

Leider war es ihm nicht vergönnt, noch ein paar Jahre das unbeschwerte Pensioniertenleben eines Opern- und Kunstfreundes zu geniessen, von dem er in Kambodscha immer wieder geträumt hatte.

Professor Dr. med. Dr. h.c.mult. Beat Richner hinterlässt ein grosses, einzigartiges, erfolgreiches und sehr nachhaltiges Lebenswerk, das grösste Bewunderung verdient.

Er war schon ein beliebter und weitherum bekannter Kinderarzt, Cellist und Musikclown Beatocello, als er vor 27 Jahren beschloss, dem Ruf des Königs von Kambodscha, Norodom Sihanouk, zu folgen und das wegen Krieg und Terrorherrschaft darniederliegende Kinderspital Kantha Bopha wieder aufzubauen.

Unermüdlich baute und erweiterte der Swiss Doctor die Kinderspitäler in Phnom Penh und Siem Reap und kämpfte für einen neuen, geradezu revolutionären Ansatz in der medizinischen Hilfe für arme Länder: kostenlose korrekte Medizin für alle.

Mit seinem Cello kam Dr. Richner regelmässig zu Konzerten in die Schweiz, um sein Werk vorzustellen und Geld zu sammeln. Dank der Grosszügigkeit des Schweizer Volkes konnte er in all den vielen Jahren Millionen von Kindern pflegen, operieren, impfen. Hunderttausende von schwer kranken Kindern hat er vor dem sicheren Tod gerettet. Die Kinderspitäler werden heute von kambodschanischen Ärzten und Personal so gut und erfolgreich geführt, dass das nachhaltige Werk von Dr. Richner international von Experten als bestes Beispiel für effiziente Hilfe im Gesundheitsbereich gehalten wird.

Dr. Beat Richner war der erste «Schweizer des Jahres» und wahrscheinlich der beste humanitäre Botschafter für unser Land.

Seinen Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Der Schweizer Stiftungsrat der Kinderspitäler von Kambodscha

Der Präsident

Dr. iur. René Schwarzenbach

Der Leiter der Spitäler und Vizepräsident

Dr. med. Peter Studer

Die Beisetzung findet im Rahmen der Familie statt. Eine öffentliche Gedenkfeier im Grossmünster Zürich wird später stattfinden, mit entsprechender Orientierung in den Medien.

Spenden bitte an PC 80-60699-1, IBAN CH98 0900 0000 8006 0699 1 (die Kinderspitäler sind immer noch auf Spenden aus der Schweiz angewiesen).